

OPOSICIONES Y CONCURSOS

MINISTERIO DE JUSTICIA

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se transcribe relación de funcionarios de las Carreras Judicial y Fiscal, admitidos al concurso selectivo de méritos para proveer una plaza de Letrado del Cuerpo Especial Técnico de Letrados de este Ministerio, convocado por Orden de 27 de julio de 1967.

Transcurrido el plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en el concurso selectivo de méritos convocado por Orden de 27 de julio de 1967 («Boletín Oficial del Estado» de 14 de agosto siguiente) para proveer una plaza de Letrado del Cuerpo Especial Técnico de Letrados de este Ministerio, y de conformidad con lo dispuesto en la norma tercera de la citada convocatoria, se inserta a continuación, por orden de recepción de instancias en el Registro General del Ministerio, la relación de funcionarios de las Carreras Judicial y Fiscal que han solicitado tomar parte en dicho concurso:

Don Pascual Marin Pérez, Magistrado en situación de excedencia especial.

Don Rafael Ruiz de la Cuesta Cascajares, Juez de Primera Instancia e Instrucción de Vergara.

Don Manuel Rodríguez de Vicente-Tutor, Juez de Primera Instancia e Instrucción de Peñarroya-Pueblo Nuevo.

Don Francisco Javier Sánchez Pego, Secretario general Técnico de la Guinea Ecuatorial, en situación de activo en la Carrera Judicial.

Don Juan José Mari Castelló-Tárrega, Juez de Primera Instancia e Instrucción de La Laguna.

Don Gustavo Lescuré Martín, Juez de Primera Instancia e Instrucción, en situación de supernumerario.

Don Ramón Montero Fernández Cid, Juez de Primera Instancia e Instrucción de Ordenes.

Don José L. Bermudes de la Fuente, Juez de Primera Instancia e Instrucción de Granollers.

Don Ramón Bermúdez Couso, Magistrado-Juez número 2 de Palma de Mallorca.

Don José Olivares Navarro, Magistrado, en situación de supernumerario.

Don Miguel María González Blanco, Abogado Fiscal de la Audiencia Provincial de Pontevedra.

Don Fernando Ramos Pasalodos, Magistrado-Juez número 2 de Cádiz.

Don José María Ruiz Jarabo Ferrán, Magistrado de la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Las Palmas de Gran Canaria.

Don Joaquín Martín Canivell, Juez de Primera Instancia e Instrucción de Santa María la Real de Nieva.

Don Adolfo Carretero Pérez, Magistrado de la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Valencia.

Don Antonio Hierro Echevarría, Magistrado de la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Granada.

Don Dositeo Barreiro Mourenza, Magistrado en situación de supernumerario.

Don Luis Sánchez de Mesa, Juez de Primera Instancia e Instrucción de Teide.

Don Antonio González-Cuellar García, Abogado, Fiscal de la Audiencia Provincial de Alicante.

Don José Redondeo Salinas, Magistrado-Juez número 15 de Barcelona.

Don Juan Manuel Sanz Bayón, Juez de Primera Instancia e Instrucción de Arévalo.

Don Ricardo Varón Cobos, Juez de Primera Instancia e Instrucción de Pastrana.

Don Luis Mosquera Sánchez, Magistrado de la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Sevilla.

Don Daniel Sanz Pérez, Magistrado de la Audiencia Territorial de Burgos.

Don José Luis Manzanares Samaniego, Juez de Primera Instancia e Instrucción de Baza.

Don José Luis Falcó García, Teniente Fiscal de la Audiencia Provincial de Teruel.

Don José Luis Albacar López, Juez de Primera Instancia e Instrucción de Tudela.

Don Carlos Sobrino Lafuente, Juez de Primera Instancia e Instrucción de Borja.

Don Angel Martín del Burgo Marchán, Magistrado de la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Sevilla.

Don Gabriel García Cantero, Juez de Primera Instancia e Instrucción de Haro.

Don Jesús Marina Martínez-Pardo, Juez de Primera Instancia e Instrucción de Calatayud.

Don Fernando de Mateo Lage, Magistrado de la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Cáceres.

Don Rafael Soteras Casamayor, Juez de Primera Instancia e Instrucción de Hospitalet.

No habiéndose excluido de la presente relación ningún funcionario solicitante que, por esta circunstancia, se hallare legitimado conforme a la norma tercera de la convocatoria para formular reclamación ante este Departamento, se declara definitiva la presente relación de aspirantes admitidos a este concurso, pudiéndose interponer contra ella el recurso a que se refiere el artículo 3.º 1 del vigente Reglamento sobre Régimen General de Oposiciones y Concursos.

De acuerdo con lo prescrito en la norma cuarta de la convocatoria, en el plazo de diez días naturales, contados a partir de la fecha de publicación en el «Boletín Oficial del Estado» de la presente relación definitiva de aspirantes admitidos, se aportarán los documentos, publicaciones y trabajos que justifiquen los méritos expresados en su solicitud, si no lo hubieren hecho al tiempo de presentación de la misma.

Madrid, 6 de diciembre de 1967.—El Subsecretario, Alfredo López.

MINISTERIO DE HACIENDA

ORDEN de 5 de diciembre de 1967 por la que se designa Presidente del Tribunal que ha de juzgar la oposición de ingreso en el Cuerpo de Inspectores Técnicos Fiscales del Estado, convocada por Orden de 11 de febrero de 1967.

Ilmo. Sr.: Dispuesto en el artículo ocho del Reglamento Funcional del Cuerpo de Inspectores Técnicos Fiscales del Estado, aprobado por Decreto 1745/1966, de 16 de junio, que el Tribunal que ha de juzgar la oposición a ingreso en el Cuerpo de Inspectores Técnicos Fiscales del Estado estará presidido por el ilustrísimo señor Director general de Impuestos Indirectos, y habida cuenta que por Decreto 2845/1967, de 2 de diciembre, ha sido nombrado en dicho cargo el ilustrísimo señor don Manuel Aguilar Hardisson, el Tribunal designado por Orden ministerial de 14 de noviembre de 1967, «Boletín Oficial del Estado» del día 20 del mismo mes, estará presidido por dicho ilustrísimo señor en sustitución del Presidente nombrado anteriormente, ilustrísimo señor don Félix Ruz Bergamín.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 5 de diciembre de 1967.

ESPINOSA SAN MARTIN

Ilmo. Sr. Director general de Impuestos Indirectos.

RESOLUCION de la Dirección General del Tesoro, Deuda Pública y Clases Pasivas por la que se anuncia una vacante de Corredor Colegiado de Comercio de la plaza mercantil de Zaragoza, que ha de ser provista por el turno de oposición restringida.

En cumplimiento de lo dispuesto en el párrafo segundo del número tercero del artículo noveno del vigente Reglamento para el Régimen Interior de los Colegios Oficiales de Corredores de Comercio, de su Junta Central y regulando el ejercicio del cargo de Corredor Colegiado de Comercio, aprobado por Decreto 853/1959, de 27 de mayo, esta Dirección General acuerda poner en conocimiento de todos los Corredores Colegiados de Comercio que en la plaza mercantil de Zaragoza, perteneciente al Colegio de la misma capital existe una vacante, que le corresponde ser provista en su día por el turno de oposición restringida. A tal efecto, los Corredores Colegiados de Comer-

cio a quienes interese concurrir a dicha oposición y que reúnan los requisitos exigidos en el artículo 14 del citado Reglamento deberán manifestar su pretensión mediante instancia cursada a esta Dirección General del Tesoro, Deuda Pública y Clases Pasivas en el plazo de un mes, a partir del día siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

De no presentarse dentro del plazo anteriormente señalado solicitud alguna, dicha vacante, así como en el caso de que quedara desierta, se proveerá por el turno de antigüedad absoluta en la carrera.

Madrid, 29 de noviembre de 1967.—El Director general, Manuel Aguiar Hardisson.

MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Carreteras de Huelva por la que se anuncia concurso-oposición para cubrir una plaza de Auxiliar Técnico de taller, vacante resultante en la plantilla del Taller Provincial dependiente de esta Jefatura.

Autorizada esta Jefatura Provincial de Carreteras, por Resolución de la Dirección General de Carreteras y Caminos Vecinales, a fin de cubrir una plaza de Auxiliar Técnico de taller vacante resultante en la plantilla del Taller Provincial dependiente de esta Jefatura, se anuncia la presente convocatoria con sujeción a lo dispuesto en el Reglamento General de Trabajo del Personal Operario de los Servicios y Organismos dependientes del Ministerio de Obras Públicas de fecha 16 de julio de 1959.

Este concurso-oposición se celebrará con arreglo a las siguientes bases:

Primera.—La plaza de Auxiliar Técnico de taller, que es de categoría de ingreso, se otorgará por concurso-oposición libre, según determina el artículo 35 del Reglamento General de Trabajo citado anteriormente, debiendo reunir para tomar parte en el mismo las condiciones siguientes:

a) No tener defecto físico que imposibilite o entorpezca el trabajo, ni padecer enfermedad crónica o contagiosa que pueda ocasionar la invalidez parcial o total.

La aptitud física será acreditada mediante reconocimiento médico del Facultativo que determine la Jefatura Provincial de Carreteras.

b) No haber sufrido condena ni expulsión de otro Cuerpo u Organismo, debiendo acreditar estos extremos mediante certificados de penales y buena conducta.

c) Haber cumplido los dieciocho (18) años sin rebasar los cuarenta y cinco (45).

Segunda.—Los conocimientos que se exigirán por el Tribunal calificador y ejercicios a realizar por los aspirantes serán los siguientes:

Estar en posesión del permiso de conducir de primera clase para poder manejar en caso necesario vehículos o maquinarias de esta Jefatura.

Rellenar una parte de obra según modelo que se facilite.

Tener conocimiento exacto de la mecánica de vehículos automóviles y maquinaria diversa para obras, montaje y desmontaje de piezas, conocimiento y localización de averías, reparaciones susceptibles de ser efectuadas en carreteras u obras.

Poder determinar en cualquier momento si una avería producida en un vehículo automóvil o en cualquiera de las distintas maquinarias que se utilizan en los diversos trabajos de obras públicas, ha sido ocasionada por defecto de la misma, desgaste natural por el uso o mala utilización por parte del personal encargado de su manejo.

Tener dotes de mando y espíritu de organización.

Tercera.—El salario de este personal será de 133 pesetas.

Este salario está incrementado con una dieta completa de 60 pesetas por día el que pernocte fuera de su residencia y la mitad el día que regrese a ella.

Cuarta.—Durante el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», podrán cuantos deseen tomar parte en este concurso-oposición libre solicitarlo mediante instancia dirigida al ilustrísimo señor Ingeniero Jefe de la Jefatura Provincial de Carreteras de Huelva, y reintegrada con póliza reglamentaria, que presentarán o enviarán certificada a la Secretaría de esta Jefatura, avenida de Italia, número 14.

En dicha instancia, escrita de puño y letra del interesado, se hará constar: Nombre y apellidos, naturaleza, edad, estado

civil, domicilio, profesión u oficio, número de familiares a cargo del solicitante, clase, número y fecha de expedición y de última revisión del permiso de conducir, Empresa o Servicio donde esta o estuvo colocado y causas de baja en la misma; para el personal afecto a Parques y Talleres del Ministerio de Obras Públicas se le considerarán como méritos los que se indican en el artículo 24 del citado Reglamento; en su caso, los méritos que se aleguen en la instancia serán justificados mediante certificados expedidos por las Empresas u Organismos donde hubiere prestado sus servicios. Asimismo lo acreditarán los ex combatientes, ex cautivos, cabezas de familia numerosa, etc.

Quinta.—Una vez terminado el plazo de admisión de solicitudes, se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» la composición del Tribunal calificador y la relación de los admitidos y excluidos. Si los interesados considerasen infundada la exclusión o impugnaban el Tribunal, podrán recurrir en el plazo de quince días ante esta Jefatura, a contar desde el día siguiente a la publicación. El recurso se considerará desestimado si transcurren quince días sin caer resolución sobre el mismo.

La Jefatura Provincial de Carreteras comunicará por escrito a los aspirantes admitidos a examen, con quince días de antelación, los días, hora y lugar en que hayan de presentarse aquéllos ante el Tribunal calificador para verificar las pruebas.

Todo aspirante que no se halle presente a practicar alguno de los ejercicios se entenderá que renuncia a tomar parte en el concurso-oposición.

Sexta.—A propuesta del Tribunal, en vista de los resultados de los exámenes, esta Jefatura acordará la admisión provisional de los concursantes aprobados por orden de puntuación y méritos, iniciándose el período de prueba que determine el artículo número 28 del Reglamento de 16 de julio de 1959, cuya duración será de un mes, durante el cual percibirán la retribución correspondiente a la categoría.

Dichos concursantes deberán presentar, dentro del citado período de prueba, los documentos acreditativos de las condiciones y requisitos exigidos en esta convocatoria, a saber:

- Certificado médico oficial expedido por el Facultativo que designe esta Jefatura.
- Certificado de penales.
- Certificado de buena conducta expedido por la Alcaldía.
- Certificado de nacimiento expedido por el Registro Civil.
- Libro de familia o certificado de situación familiar.
- Declaración jurada de no haber sido expulsado de otros Cuerpos u Organismos del Estado, Provincia o Municipio.
- Permiso de conducción al corriente de revisión.

La no presentación de estos documentos en el plazo indicado producirá la anulación de la admisión, sin perjuicio de la responsabilidad en que los concursantes hayan podido incurrir por falsedad en la instancia. En este caso, el Tribunal formulará propuesta adicional a favor de quien habiendo aprobado los ejercicios del concurso-oposición lo siga en orden de puntuación y méritos a consecuencia de la referida anulación.

Séptima.—En todo lo no previsto en esta convocatoria, regirá lo dispuesto en el Reglamento General de Trabajo del Personal Operario de los Servicios y Organismos dependientes del Ministerio de Obras Públicas, aprobado por Decreto de 16 de julio de 1959.

Huelva, 23 de noviembre de 1967.—El Ingeniero Jefe.—5.667-E.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 16 de noviembre de 1967 por la que se acepta la renuncia al cargo de Vocal titular del Tribunal de oposiciones a cátedras de «Matemáticas» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, convocadas por Orden de 17 de noviembre de 1966, presentada por doña Griselda Pascual Xufre, y se nombra para sustituirla al Vocal suplente don Miguel Sánchez López.

Ilmo. Sr.: Vista la instancia suscrita por doña Griselda Pascual Xufre, Catedrática numeraria de «Matemáticas» y Directora del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Mara-gall», de Barcelona, en súplica de que se le acepte la renuncia al cargo de Vocal titular del Tribunal de oposiciones a cátedras de la referida disciplina de Institutos Nacionales de Enseñanza Media convocadas por Orden ministerial de 17 de noviembre de 1966 («Boletín Oficial del Estado» del 24), para el que fué nombrada por Orden ministerial de 10 de octubre último («Boletín Oficial del Estado» del 31).

Este Ministerio, encontrando razonadas las causas que alega la interesada, ha tenido a bien aceptar la renuncia que presenta al cargo de Vocal titular del mencionado Tribunal, nombrando para dicho cargo, en sustitución de la señora Pas-